



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA Nº 351
21 de junio de 2016

Carreras de Ciencias Administrativas son evaluadas por pares internos

La Comisión de Evaluación Interna realizó una evaluación simultánea a las tres carreras pertenecientes a la Facultad de Ciencias Administrativas: Administración Pública, Administración de Empresas y Contabilidad y Auditoría. El Dr. Ramiro Cazar dispuso la participación del equipo técnico y de apoyo de la Comisión en esta actividad y, previamente, en la organización de un taller para fortalecer el conocimiento sobre el modelo de evaluación, el mismo se dictó el pasado 9 de junio.

Estas acciones corresponden a la resolución del Consejo Directivo de la Facultad, en la que participaron el Dr. Fernando Sempértegui, Rector de la Universidad; el Dr. Ramiro Cazar, Presidente de la Comisión de Evaluación Interna, el Director General Académico y el Director de Posgrados; para apoyar el esfuerzo que hacen las tres carreras en el mejoramiento de la calidad y en la preparación para la evaluación del entorno y los resultados del aprendizaje.

El próximo lunes 27 de junio, en una nueva reunión de Consejo Directivo con la presencia del Rector, se presentarán los resultados obtenidos en la evaluación. C.S

